
Verbale del Consiglio di Gestione del 13 Marzo 2024 
 

 

Il giorno 13 Marzo 2024 alle ore 15:00 si è riunito via Google Meet il consiglio di Gestione 

dell’Associazione. Erano presenti Patrizia Capizzi, Raffaele Persico, Piero Fiaccavento, Alessandro 

Fedeli e Pier Matteo Barone. 
 

La Presidente Capizzi ed il Consigliere-Tesoriere Persico riferiscono che l’Associazione mantiene 

costante il numero di iscritti con un incremento delle aziende. Aggiungono, inoltre, che per la fine di 

giugno si sta cercando di organizzare un evento in presenza presso Salò grazie alla collaborazione del 

Consigliere Fiaccavento. Per questo evento si è anche provveduto a fare richiesta di un co-

finanziamento da parte del Ministero dell’Università e della Ricerca di cui ancora non si ha esito. Gli 

argomenti affrontati sono ancora in fase di definizione ma il target sarà ingegneristico e beni culturali. 

L’evento sarà accreditato come al solito per i geologi e gli ingegneri.  

 

A tal proposito, Persico chiede di poter procedere al rinnovo dell’accreditamento presso il Consiglio 

Nazionale dei Geologi. 

 

Capizzi indice l’Assemblea Generale dei Soci online il 27 Marzo p.v. alle ore 15.00. Capizzi ci tiene 

a sottolineare come durante l’assemblea si cercherà di raccogliere più idee possibili sia per 

organizzare ulteriori eventi accreditati sia online che in presenza, ma anche incontri su argomenti di 

carattere più generico come quelli passati con il prof. Pipan e il dr. geol. Tozzi. 

 

Il Consigliere Barone aggiorna sulla sessione organizzata nel prossimo EAA 2024 (per i dettagli, si 

veda verbale precedente). La sessione è confermata con 18 lavori che, salvo modifiche da parte del 

comitato scientifico dell’EAA, dovrebbero essere tutti confermati. 

 

Il Consigliere Fedeli fa sapere che bisogna cercare di aggiornare il canale youtube dell’Associazione 

con materiale nuovo. A tal proposito, viene proposto di creare un video mesh-up con brevi spezzoni 

tratti dal materiale video acquisito dall’Associazione. Barone farà un tentativo che proporrà al CdG 

per approvazione. 

 

Infine, su input di Fiaccavento, si propone di creare un volantino/brochure dell’Associazione a fini 

divulgativi. Persico e Fedeli proporranno una prima bozza mentre Barone si prenderà carico di 

confezionarlo sottoponendolo all’approvazione del CdG. 

 

I consiglieri approvano all’unanimità e il Consiglio di Gestione si aggiorna concludendo la riunione 

alle ore 15.50. 
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